

Kitá: 5to Grado – Hei

Materia: Tanaj

Morá: Noelia

Fecha de entrega: 18/6

¡Shalom Kitá Hei! ¿Se acuerdan lo que vimos las clases anteriores?

- ✓ Abraham le pide a D-s un hijo
- ✓ Sara no podía tener hijos y le ofrece a Abraham que tenga un hijo con Hagar, la sierva.
- ✓ Hagar se sentía incómoda por Sara, se escapa, pero un ángel se le aparece y le pide volver porque le anuncia que está embarazada y que el hijo que tendrá con Abraham se llamará Ishmael.

¡Les invito a seguir aprendiendo!

Como siempre, empezamos con la lectura del nuevo PEREK.

Ingresa al siguiente link:

https://www.shalomhaverim.org/lej_leja_en_espanol_cap_17.htm



En este capítulo hay tres grandes acontecimientos:

- ✓ D-s le cambia el nombre a Avram y Sarai por Abraham y Sarah.
- ✓ D-s le anuncia que tendrán un hijo y ellos “se ríen” de la situación.
- ✓ Abraham realiza el “brit milá”.

ACTIVIDAD Nro. 1: Luego de leer atentamente el capítulo 17.

1. ¿Cuál es el motivo por el cual D-s decide cambiarles el nombre?
2. ¿Por qué Avram y Sarai se ríen cuando les anuncian que tendrán un hijo?
3. ¿Cómo será llamado el hijo de Avram y Sarai? ¿Por qué?
4. ¿Por qué Abraham realiza el “Brit milá” a su hijo Ishmael, a él mismo y a todos los hombres que habitaban en su casa?

¡RECREO!

El “Brit Milá” ברית מילה

Estas palabras podrían ser traducidas como *“pacto de palabra”*, sin embargo a través de los años fue adquiriendo un significado tan profundo que hoy, es asociado directamente con la *ceremonia religiosa* en el judaísmo.



¡Sí! Este pacto que Abraham hizo de palabra con D-s se transmitió de generación a generación y perduró a través de los años hasta convertirse en un “ritual” o una ceremonia.

El Brit milá es conocido también como *“Ceremonia de nombramiento”*, similar (o comparable) lo que es para los católicos “el bautismo”.

Esta ceremonia es una forma de darle la bienvenida a un nuevo integrante de la familia al mundo judío.

Como vimos, en este capítulo pasan cosas importantes, no sólo el pacto se lleva a cabo a través de la circuncisión sino que D-s le da un nuevo nombre



tanto a Abraham como a Sara. Una forma de comenzar una nueva vida, o una nueva etapa en sus vidas.

Algo similar sucede con esta ceremonia, ya que no sólo se lleva a cabo la circuncisión (que sólo se realiza en los varones) sino que en este mismo acto se le otorga un nombre hebreo a la niña o niño.

El Brit Milá puede celebrarse en casa, en la sinagoga o en un hospital (según la edad del niño o si se trata de jóvenes o adultos). La ceremonia tiene tres partes, una introducción donde los padrinos (kvater y kvaerin) presentan al niño, la propia circuncisión que se realiza por el mohel mientras el “sandek” sostiene al niño y las bendiciones y el nombramiento público del niño (el nombre hebreo por el que será conocido y que eligen los padres).

Existen costumbres y tradiciones que a lo largo de los años se han ido incorporando a la ceremonia entre ellas:

1. Encender una vela en el lugar dónde se realiza el brit,
2. Reservar una silla para el profeta Elias y
3. Mojar los labios del bebé con una gota de vino.

La ceremonia de nombramiento de las niñas tiene dos partes:

1. La presentación del bebé por los padrinos (kvater y kvaerin) y
2. Las bendiciones y el nombramiento público de la niña (el nombre hebreo por el que será conocida y que eligen los padres).

Una vez que concluye la ceremonia del Brit Milá o del nombramiento de la niña, es costumbre **celebrar una comida** para festejar la ocasión en compañía de amigos y familiares.

Les comparto los siguientes links para que conozcan un poco más sobre esta ceremonia:

<https://www.youtube.com/watch?v=3ZyslWK0izo>

<https://www.youtube.com/watch?v=fUzQNWSy7yE>

<https://www.youtube.com/watch?v=wQnbIF21pX4>